

国へ2件の意見書を提出しました

コロナ禍における米価 下落対策を求める意見書

コロナ禍の需要減少による「過剰在庫」分を国が政策的に対処するなど、米価下落に歯止めをかけ需給環境を改善するために、あらゆる手段を講じるよう強く要望する。

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し 地方税財源の充実を求める意見書

新型コロナウイルス感染症のまん延により、地域経済にも大きな影響が及び、地方財政は来年度においても、引き続き巨額の財源不足が避けられない厳しい状況に直面している。その財源確保のため、地方税制の充実確保が強く望まれる。

国においては、令和4年度地方税制改正に向け、財源確保を確実に実現されるよう強く要望する。

令和3年9月定例会 議案の審議結果

その他の議案は全会一致で可決・認定・同意されました。議案等の詳細は「東近江市議会」で検索してください。



日本共産党議員団

山中
一志



日本共産党議員団

田郷
正



教室入口でもアルコール消毒

A 必要では。
①市民が何に困っているか
何を望んでいるかなど現場の
声を把握すべく情報収集に努め
全職員が自ら考え、一丸となり
施策に当たるよう指示していま
す。トップダウンとボトムアッ
プは対象案件や緊急性などによ

Q 市長は、常に「謙虚を傾ける」「謙虚と発言しているが、①市民や職員のトップダウンの立場を大切にする姿勢を大にしている。②市民参加の車両など、住民の主体性が強調され、一方だけの利益が無視されることが軽視されていなか

「声なき声に耳に耳を傾ける」
が、
声をよく聞き、
前にボトムアッセイ姿勢が必要では。
座集会を開くなど性を引き出す努力

り使い分けて推進しています。

②民意を汲み取るのは市議会議員の責務ではないかと考えています。地域担当職員にも市民の意見を収集するよう指示をしています。

③政策の熟度が高まるよう、丁寧に説明を重ねるよう努力しています。

④市民の立場に立ち、適正なサービスを提供することが重要であり、部局間の連携強化を図り、丁寧な対応を心がけています。